

小林古径記念美術館増築工事入札結果

	入札者	入札金額 (円)		
		1回目	2回目	
1	久保田・清水共同企業体	316,000,000	308,000,000	○
2	大栄・大和共同企業体	322,000,000	313,000,000	
3	田中・山口共同企業体	325,000,000	辞退	

5月に行われた上越市発注工事の入札で、「談合の状況証拠」と言われている「一位不動」が2件もありました。「二位不動」というのは、入札が複数回行われても、最低価格を入れる会社がいつも変わらない状態をいいます。全国オンブズマンなどでは、こうした「一位不動」は「談合の状況証拠」だとして問題視されています。

上越市体操アリーナ新築電気設備工事入札結果

	入札者	入札金額 (円)		
		1回目	2回目	
1	東光・矢野共同企業体	153,000,000	146,000,000	○
2	田辺・城東・水嶋共同企業体	159,000,000	148,200,000	
3	信越機工・上越技研・電設共同企業体	154,300,000	150,000,000	
4	大和・上越コープ・柴田共同企業体	157,200,000	151,000,000	

今回、「一位不動」となった入札のうち1件は、5月1日に入札のあった小林古径記念美術館増築工事です。この工事の入札では、3つの共同企業体が入札に参加し、久保田・清水共同企業体が1回目も2回目も最低価格の札を入札、3億800万円で落札しました。落札率は99・7%という高率でした。

入札があった(仮称)上越市体操アリーナ新築電気設備工事です。ここでは田辺・城東・水嶋共同企業体など4つの共同企業体が入札に参加、東光・矢野共同企業体が1億4600万円で落札しました。落札率は98・7%で、こちらも高率でした。上越市の入札は、こんなことを繰り返す状態を改革しないとイケませんね。

2つの入札で、またもや「一位不動」(仮称)上越市体操アリーナ電気工事と古径美術館増築工事

6月定例議会が4日から18日まで行われます。

今定例会には今年度一般会計補正予算など17議案、3件の報告、教育委員の任命、人権擁護委員候補者の推薦など同意、諮問案件が提出されます。

一般会計補正予算では、ドイツ柔道チームの合宿池入れ経費など5967万円が増額され、予算規模は967億1270万円になります。

6月議会審議日程 (会議開始時間はいずれも10時)

月日	会議名	会議室	備考
6月4日(月)	本会議	議場	提案理由説明
5日(火)	農政建設委員会	第1委員会室	付託案件審査
6日(水)	文教経済委員会	第1委員会室	付託案件審査
7日(木)	厚生委員会	第1委員会室	付託案件審査
8日(金)	総務委員会	第1委員会室	付託案件審査
11日(月)	本会議	議場	一般質問
12日(火)	本会議	議場	一般質問
13日(水)	本会議	議場	一般質問
14日(木)	本会議	議場	一般質問
18日(月)	本会議	議場	採決

河床掘削進む

関係住民のみなさんの働きかけや県議会と市議会関係議員の働きかけがみのり、氾濫しやすい河川の河床掘削などが行われています。

写真は玄僧川です。



【ウツギ】アジサイ科の落葉低木。漢字で「空木」と書きます。花期は5~7月、白い花を咲かせます。小山作之助の「夏は来ぬ」に出てくる「卯の花」はこの花です。花言葉は「古風」「秘密」「風情」。



はしづめ法一の活動レポート

No.1860 2018.6.3

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず
Tel 025-548-3628
通じないときは 090-5392-1961
E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp
URL http://www.hose1.jp/



ブログ「ホーセの見
てある記」は
← こちら

橋爪法一

検索

春よ来い

第五〇八回

グーとグー

急に叔父の顔を見たくなくて、叔父が入所しているグループホームへ行ってきました。前回、訪ねたのは二月でしたので、三カ月ぶりです。

ちょうど、朝ご飯を食べ終わったばかりの時間帯でした。部屋から出てきた叔父は、談話室にいた私の顔を見ると、小さな声で「おーつ」と言い、にこやかな表情になりました。

「顔、見きたがどね……。顔色、けっこういいねかね」。私にそう言われてうれしかったのでしょうか、叔父はますますいい顔になりました。

この様子を見ていた厨房内の職員さんは、すかさず、「タナカさん、グー？」と叔父に声をかけます。それに応えて、叔父は「グー」と言いました。おそらく、叔父とこの職員さんとで、「タナカさん、グー？」、「グー」といった言葉の交換を普段からやっているのだと思います。

それから、私はスマートフォンに入っている写真を叔父に見てもらいました。まずは私の母の写真です。先日、直江津の三八市でチマキを買ってきて、母にプレゼントしたときのものを見てもらいました。写真では、母が右手でチマキを持ち、細い目をさらに細くしていました。

叔父は「若いねー」とほめてくれました。私はすぐに、「九四だでね、おらちのばちや」と言いました。写真では、年齢よりも少し若く見えたのかも知れません。ありがたいことです。

次は野の花の写真です。わが家の近くで撮ったヤマボウシの白い花、緑の葉の上にひらひらした感じで咲いています。そしてもう一枚、その日の朝、撮ったばかりの野ばらも見てもらいました。

うのは、私の勝手な判断です。いま、どんな花が咲いているかを見てもらうのが季節感を味わってもらうには一番だと思ったのです。叔父は「便利なもんだなあ」といった感じで見てください。

談話室ではテレビで国会中継がはじまっています。叔父はかつて政治にかかわったことがありません。いまはどうなんだろうという思いで、「国会中継、見るかね」と尋ねると、すぐに「見ね」という言葉が返ってきました。「相撲は見たかね」と質問を変えると、これにも「見ね」という答えでした。そう言えば、私の父も、大好きだった大相撲中継や水戸黄門の番組がある時期から全く見なくなりましたね。

今回もコーヒーをいただきながら、話を続けました。テレビを見ないとなれば、退屈に違いない、そう思った私は、叔父にずばり聞いてみました。

「退屈でねかね」

すると、叔父はすぐに答えました。「おかげさんで、家にいりや、一人だでも、ここにいりや、仲間いるすけね。まんまもしてもらえろし……」

この言葉を聞いて、叔父は思っていた以上に元気で、しっかりしているなど私は思いました。ホッとしました。

この日、談話室には三〇分ほどおじやました。次の予定があつたので、席を立つと、職員さんも叔父もみんなで玄関先まで見送りしてくださいました。

私と一緒に帰りたいと言いだすかも知れないと心配されたのでしょうか、叔父に、「帰らんねがだよ、タナカさん、ここにいるんだよ」と声をかけた職員さんがおられました。そしてまた、例の厨房の職員さんから、「タナカさん、グー」という声が……。叔父は「グー」と言ってニコニコ顔になりました。

運動会日和

先週の土曜日、26日は、直江津南小学校など市内各地の学校で運動会が行われました。

この日は素晴らしい晴れ。運動会日和でしたね。私は地元の吉川小学校と吉川高等特別支援学校の運動会をみてきました。

このうち、小学校は10時まで観戦。80m走では、横一線でゴールし、写真判定したくなるような

レースもありました。児童の元気な姿を見ると、こちらも元気になります。いまや伝統になっていますが、吉川中学校の生徒10数人が競技種目スタッフとして応援に来ていました。

吉川高等特別支援学校の運動会は在校生だけでなく、地域の人たちや卒業生とその家族も参加し、盛り上げていました。これも伝統になりつつあります。いいもんですね。



上越地域各消防署における空間放射線量測定結果

測定は毎日午前9時。数値はマイクロシーベルト。1時間当たりの測定量です。

消防署によると、通常は1時間当たり0.016~0.16μSv(マイクロシーベルト)だとのこと。

	5月23日(水)	5月30日(水)
上越南消防署	0.047	0.047
上越北消防署	0.050	0.050
新井消防署	0.047	0.043
頸北消防署	0.050	0.043
頸南消防署	0.067	0.063
東頸消防署	0.047	0.047
高士分遣所	0.050	0.047
名立分遣所	0.053	0.057